
京成宗吾参道駅前駐輪場について 
 

  駅周辺の乗り捨ててある自転車がたくさんあり目立ちます。なんとかなりま

せんか？やはり駅前の美化などにも繋がりますので検討お願いいたします。 

成田空港へ通勤し駅を利用しています。 

しっかり駐輪場の明記や案内をして欲しいと思います。 

 

■回　答　 

ご指摘頂いた箇所は京成電鉄株式会社の所有地であり、町として直接対策す

ることは難しいため、京成電鉄に要望いたします。 

数年前から同様の要望が複数件あり、宗吾参道駅から本社へ連絡していただ

いております。 

本社では検討しているようですが、いつどのような形で対応するかは回答を

頂いていない状況であります。再度本社担当に報告し、早急な対応を要望いたし

ます。 

《担当課：まちづくり課》


